

ゆかわらっこ

vol.17



東台福浦小学校

2009年度 東台福浦小の希望



新年度がスタートして早く1か月。新入生24人を含む184人を乗せた東台福浦号は、穏やかに航海を続けています。

今年度の学校教育目標には、『元気で仲良く根気よく』を掲げ、「すべての子が楽しく、仲良く、生き生きと学習や生活をし、毎日登校を楽しみにできる」学校を目指しています。全教職員がその達成に向けて、保護者の皆様や地域の方々のご支援をいただきながら、教育活動に邁進しているところです。

また、今までと同じように『あ・い・う・え・お』の学校の実現に

児童数4月現在 184人

も取り組んでいます。
『あ』あいさつがしっかりできる学校
『い』いじめのない学校
『う』うつくしい学校
『え』えがおがあふれる学校
『お』おもい合う心を持った学校
この進捗状況は、1年間の本コーナーで色々な形でおしらせしたいと考えています。



さて、今回の“東台福浦小の希望”は、フレッシュな新1年生のあんな“希望”こんな“希望”をお届けいたします。

1年生になって、こんなことをしたいな！できるようになりたいな！

- | | |
|------------------|-----------------------|
| ◇音楽でいっぱい歌いたい。 | ◇生活科が楽しみ。探検したい。 |
| ◇計算をがんばる。 | ◇友だちを100人(200人)つくりたい。 |
| ◇友だちいっぱい作りたい。 | ◇みんなで縄跳びをしたい。 |
| ◇サッカーをがんばる。 | ◇みんなでサッカーの試合をしたい。 |
| ◇一緒に勉強したい。 | ◇プリントをいっぱいやりたい。 |
| ◇みんなでドッジボールをしたい。 | ◇工作をしたい。 |
| ◇お掃除をがんばる。 | ◇給食当番をがんばる。 |
| ◇給食をいっぱい食べる。 | ◇逆上がりをがんばる。 |

学校だより



吉浜小学校

児童数4月現在 571人

学校教育目標『しなやかな心と体を持ち、ひたむきに生きる吉浜っ子の育成』 児童のスローガン【ありがとう・ごめんね】

本校では、耐震工事が終わり、運動場のプレハブ校舎がもうすぐ片付けられます。校舎内もきれいにリニューアルされ、子どもたちの明るい笑顔があふれています。



土屋博久校長

運動場の桜も満開の中、平成21年度は、ぴかぴかの1年生82人、新しい教職員6人が加わりスタートいたし

ました。

今年度は、学校教育目標の具現化として、児童や保護者、地域の方々にも分かりやすく、そして、取り組みやすいようにと「ありがとう・ごめんね」をスローガンとして掲げました。

人は一人では決して生きていけません。たくさんの人助けられ、見守られ、成長していきます。だから、人に感謝することば「ありがとう」が言える子、「ありがとう」と言われるやさしい子になつてほしいし、また、自分のとった行動を反省し、心から「ごめんね」が言える素直な子にもなつてほしいと思います。

学校教育目標

- 『しなやかな心と体を持ち、
ひたむきに生きる吉浜っ子』
- (1) 思いやりのある子ども
 - (2) たくましい子ども
 - (3) 進んで学ぶ子ども